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本日の出席率７４.４％：会員数４５名・出席２９名・欠席１１名・出席規定免除会員（５）３名・ビジター１名

前々回の修正出席率１００％：出席３９名・メークアップ１名・出席規定免除会員５名

　先日、 業界のセミナーに出席し

てきました。 そのセミナーでの事

ですが経済指標の一つに造船、

観光、 公共事業、 建設の新築住

宅の着工数という指標があります。

近年、 長崎県では概ね７ ,０００棟

位の申請があり建設されているよう

です。 それが在る政府系金融機

関の予測では今から１５年後の２０３０年には沖縄９１％、 福岡県

で５４％、 大分県４２％　熊本、 佐賀、 宮崎、 鹿児島１９％、 な

んと長崎県１４． ８％の予測です。 九州沖縄でダントツの減少率

です。

　地域経済に波及効果が大きい住宅建設ですが、 先行きは厳

しいと言わざるを得ません。 佐世保中央ロータリークラブのメン

バーもこの業界に多く在籍していますし大変です。 思うに人口

減少と高齢化社会の到来が長崎県、 佐世保市、 西海市等の

将来に深く影を落とすのではないかと思われます。 まず少子高

齢化社会からの脱却、 出生率の改善が必要かと思われます。

佐世保北ロータリークラブ　田実貞昭様
本日はお世話になります。 溝上会長のもと、 貴クラブの益々

の発展を願っています。

溝上 純一郎会長・池永 隆司副会長・崎山 信幸副会長
馬場 貴博幹事

皆様、 こんにちは。 朝晩の寒暖差がだいぶ感じられるように

なり、 少しずつ紅葉も見られるようになりました。 「佐世保よさ

こい祭り」 が終わり、１１月の 「おくんち」、１２月の 「キラキラフェ

スティバル」 とイベント満載のようで、 皆さんも楽しみな時期に

なりました。

さて、 本日は岡光正 親睦活動委員長の卓話です。 人一倍

自分の故郷 「黒島」 に思い入れのある人物ですが、 今日は

楽しみな卓話を用意していただいていますので、 こうご期待

です。

岡光正君
本日、 第４回クラブフォーラムは親睦活動委員会の担当で

す。 私、 岡が 「黒島」 ついて卓話をさせていただきます。

つたない話になると思いますが最後までよろしくお願い致しま

す。

１．例会変更
　　 ありません。

　　　　

２．来　　信
・国際ロータリー
　ザ ・ ロータリアン　２０１５年１１月号の送付

・国際ロータリー日本事務局
  ２０１５年１１月のロータリーレートのお知らせ

　１ドル＝１２０円 （現行　１２０円）

〒857-0875 佐世保市下京町 10-6 太陽アネックスビル 306 号室 TEL.0956-25-5595 FAX.0956-25-3445 Mail.chuo.rc@theia.ocn.ne.jp

本日の合計　　　　    　6,000 円

本年度の累計　　　  339,000 円

佐世保北ロータリークラブ　　 　　　　　　　 田実　貞昭様                         

・ガバナー事務所
　①第５回国際青少年交換学生オリエンテーションのご案内

　　 日時　２０１５年１１月２２日 （日） １２：３０～

　　 場所　本経寺　書院

　②地区社会奉仕セミナーのご案内

　　 日時　２０１５年１１月２９日 （日） １３：３０～

　　 場所　大村競艇場イベントホール　

・長崎県佐世保特別支援学校　校長 中村敦様
　寄付受納についての通知

　①団旗　１ｍ×１ｍ　②団旗　２ｍ×２ｍ　③ポール２本
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ＳＡＡ：坂井智照君

次回例会／１１月５日１２：３０～

次回献立 /

岡光正 親睦活動委員長
　黒島は佐世保北九十九島にある有人島

の一つです。 周囲約１２ｋｍ、面積５． ３㎢。

黒島全域が国の重要文化的景観に指定さ

れ、 島の８割がカトリック信者です。 また、

お寺も神社もある不思議な島です。 「黒島」

と呼ばれる島は、 全国で二番目に多く９つあり、 一番目は１７つあ

る 「大島」 で、 三番目は５つある 「高島」 です。 来年は世界遺

産に登録されるであろう黒島天主堂は、 １９００年フランス人のマル

マン神父が設計し、 献身的な信徒たちの奉仕によって建設されま

した。

　そんな魅力溢れる黒島、 そして私が生まれ育った黒島から元気

を届けたい一念で、 ３年前に 「黒島の天水」 工場建設に着手しま

した。 井戸の掘削工事には、 当クラブの先輩の企業 （株 )大日ジ

オテックにお願いし、 最高水準の水を掘り当てる事ができました。

また、 工場に併設して黒島で始めてのＣａｆｅもオープンする事がで

きました。 今では島民の憩いの場となり、 黒島の発展に微力なが

ら寄与しているところです。

　これからも 「黒島」 の元気を届けていきたいと考えていますので、

宜しくお願い致します。 また、 黒島のＣａｆｅにコーヒーを飲みにお

出で下さいませ。 お待ちしております。

■ 会員卓話 ■
「黒島の水」を通じて、島の元気を届けたい！

２０１２年４月６日

２０１２年４月６日

全景

庭

Cafe
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